



Cámara de Industria y Comercio
Argentino-Alemana
Deutsch-Argentinische
Industrie- und Handelskammer



Lo hacemos posible.

SAP asume la presidencia de la AHK Argentina

Buenos Aires, 23 de marzo de 2018. Guillermo Brinkmann, Presidente Región Sur SAP Latinoamérica, fue electo presidente de la Cámara de Industria y Comercio Argentino – Alemana (AHK) por un período de tres años. El nombramiento se realizó durante la Asamblea General Ordinaria de socios, realizada el día de ayer, donde se eligió al Sr. Brinkmann para suceder a Gustavo Albrecht (Director General – Wintershall Energía) quien asumió la presidencia de manera interina el 1 de noviembre, luego de la salida de Pablo Di Si (Presidente y CEO – Volkswagen Región SAM y Brasil).

Al flamante presidente de la AHK Argentina lo acompañarán como vicepresidentes: Gustavo Albrecht, Gastón Díaz Pérez (Presidente Regional América Latina – Cono Sur de Robert Bosch), Guillermo von Bergen (CEO y Presidente – Henkel Argentina S.A.) y Barbara Konner (Vicepresidente Ejecutivo – AHK Argentina, Paraguay y Uruguay).

Sobre la AHK Argentina. La Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana (AHK Argentina) es una organización no gubernamental, autónoma y sin fines de lucro, cuyo objetivo es fortalecer la cooperación bilateral. A través de su expertise en numerosas áreas (desarrollo sustentable, ética y compliance, formación profesional, negocios, así como tecnología e innovación), la AHK Argentina es un agente activo en el fortalecimiento de los vínculos argentino-alemanes. Además, la Cámara es un actor activo en la presidencia argentina del G-20, al integrar tres *taskforces* del B-20: *Employment & Education, Integrity & Compliance* y *Trade & Investment*.